



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

### **La Grande Loge féminine de France appelle à la vigilance**

La Grande Loge Féminine de France rassemble dans ses loges, ici sur le territoire français comme dans d'autres pays européens, des femmes citoyennes, responsables et conscientes de vivre encore dans un pays en paix.

Elles œuvrent aussi au sein d'institutions européennes, elles ont des engagements au sein de nos communes, d'associations, de régions, des instances républicaines...

Elles travaillent à préparer des générations de jeunes citoyennes et citoyens éduqués, éclairés par les valeurs de la République française :

**Liberté, Égalité, Fraternité, Laïcité.**

Les résultats des élections européennes du 9 juin en France plongent notre pays dans l'incertitude du maintien d'une vie meilleure et plus éclairée. La dissolution de l'Assemblée Nationale nous appelle à raison garder et à la plus grande vigilance.

Il nous faut travailler, avec discernement, à conserver un équilibre d'élus formés de femmes et d'hommes honnêtes citoyens, déterminés à contribuer à une prospérité pour chacun et à la garantie de préserver éducation, instruction et futur de paix.

Les membres de la Grande Loge Féminine de France s'y engagent avec force et vigueur.

**CONTACT**

*communication@glff.org*

Paris, le 13 juin 2024

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE